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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO                    1 
CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E 2 
EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE 3 
FEDERAL FLUMINENSE REALIZADA EM 4 
28 DE NOVEMBRO DE 2018. 5 
 6 
 7 

Aos vinte e oito (28) dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito (2018), às 8 
dezesseis horas (16), na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, situada no 9 
terceiro (3º) andar do prédio da Reitoria da Universidade Federal Fluminense, reuniu-10 
se, em Sessão Ordinária, o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CEPEx, sob a 11 
Presidência do Magnífico Reitor Professor Antonio Claudio Lucas da Nóbrega, com o 12 
comparecimento dos seguintes Conselheiros: Fabio Barboza Passos (Vice-Reitor), 13 
Jailton Gonçalves Francisco, Alexandra Anastácio Monteiro Silva, André Augusto 14 
Pereira Brandão suplente de Cresus Vinícius Depes de Gouvêa, Pedro Fernandes Neto 15 
suplente de Leonardo Vargas da Silva, Mariana Cristina Monteiro Milani, Joel de 16 
Lima Pereira Castro Junior, João Evangelista Dias Monteiro, Vladimir Menezes 17 
Vieira, Daniel de Barros Macieira suplente de Sabrina Calil Elias, Maria Helena 18 
Campos Soares de Mello, Leandro Augusto Frata Fernandes, Irene Bulcão, Maria 19 
Felisberta Baptista da Trindade suplente de Acyr de Paula Lobo, José Geraldo Lamas 20 
Leite, Lucas Getirana de Lima. O Senhor Presidente abriu a Sessão agradecendo a 21 
presença de todos e salientando que o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão será 22 
atividade prioritária. Após, convidou o 1° orador inscrito: Conselheiro Lucas 23 
Getirana de Lima – O Conselheiro parabenizou o Reitor Antonio Claudio Lucas da 24 
Nóbrega e Vice-Reitor Fabio Barboza Passos pela nomeação e posse nos respectivos 25 
cargos e deu boas-vindas à Professora Alexandra Anastácio Monteiro Silva. Ato 26 
contínuo solicitou que o item 01 (Processo n.º 23069.050188/2018-85 - Interessado: 27 
Faculdade de Veterinária – CMV - Assunto: Substituição de Membro da 28 
Comissão Especial para avaliação docente à classe E) da pauta de urgência seja 29 
incluído na pauta ordinária. 2° orador inscrito: Conselheira Maria Helena Campos 30 
Soares de Mello – A Conselheira parabenizou o Reitor Antonio Claudio Lucas da 31 
Nóbrega e Vice-Reitor Fabio Barboza Passos pela nova gestão. Ademais, informou 32 
que a CPPD necessita de mais força de trabalho, tendo em vista o volume de processos 33 
de progressão funcional para docente. Posteriomente, questionou como funcionaria a 34 
pré-pauta levantada em reunião anterior do CEPEx. 3° orador inscrito: Conselheira 35 
Irene Bulcão – A Conselheira se despede do CEPEx, tendo em vista a eleição para 36 
representação docente. Após, levantou duas questões, sendo a primeira que houvesse 37 
um mandato alongado para que, após entendimento do funcionamento do Conselho, o 38 
trabalho fosse mais bem realizado. A segunda seria que a representação de Rio das 39 
Ostras no CEPEx é agrupada com outros campi distantes geograficamente e em termos 40 
de realidade. Por fim, ressaltou que houve poucas oportunidades de discutir políticas 41 
de ensino, pesquisa e extensão e que imaginava que o CEPEx seria o espaço no qual se 42 
discutiria uma maneira mais segura e eficaz de expandir a Universidade. 4° orador 43 
inscrito: Conselheiro José Geraldo Lamas Leite – O Conselheiro solicitou a 44 
aprovação em bloco na pauta, exceto destaques. O Conselheiro Lucas Getirana de 45 
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Lima pediu a palavra para informar que o Grupo de Trabalho para contingenciamento 46 
em caso de greve dos técnicos-administrativos se reuniu e que foi discutido que as 47 
reprovações ocorressem apenas em razão de notas e não por faltas. Contudo, uma nova 48 
reunião foi marcada para a semana seguinte para que fosse formalizada uma 49 
proposição a ser apresentada no próximo CEPEx. A Conselheira Irene Bulcão frisou 50 
que a medida já foi adotada pelo Conselho em outras ocasiões. A Conselheira 51 
Alexandra Anastácio Monteiro Silva informou que prefere aguardar o parecer do GT 52 
para que a PROGRAD adote medidas, no que tange greves futuras. O Senhor 53 
Presidente sugeriu como encaminhamento: 1°) A suspensão do computo de frequência 54 
e o direito de realizar avaliações de aprendizagem, mesmo que o discente tenha 55 
ultrapassado o limite de faltas a partir da deflagração da greve de servidores técnico-56 
administrativos; 2°) Definição pela PROGRAD do Plano de Contingenciamento a 57 
partir do resultado apresentado pelo Grupo de Trabalho. Em votação a Proposta de 58 
Resolução. APROVADA. Inclusão do pedido de urgência na pauta. URGÊNCIA E 59 
MÉRITO. APROVADO. Solicitação de aprovação da pauta, exceto destaques. Não 60 
havendo destaques. APROVADA. O Conselheiro João Evangelista Dias Monteiro 61 
aproveitou para se despedir do CEPEx, especialmente dos Conselheiros integrantes 62 
das Câmaras Especializadas. Frisou que partilha dos questionamentos da Conselheira 63 
Irene Bulcão, pois há necessidade de discussão de temas de interesse da Universidade 64 
e não somente de questões corriqueiras, como o grande volume de recursos. O 65 
Conselheiro Vladimir Menezes Vieira parabenizou o Reitor Antonio Claudio Lucas da 66 
Nóbrega e Vice-Reitor Fabio Barboza Passos e indicou que existem desafios no 67 
CEPEx, como o caso dos Grupos de Trabalho e Comissões que são criadas e cujos 68 
trabalhos não tem continuidade. O Senhor Presidente agradeceu o trabalho 69 
desempenhado pelos Conselheiros e ressaltou a convocação dos Conselhos Superiores 70 
para a posse, pois se trata de Sessão Solene dos Conselhos Superiores da Universidade 71 
Federal Fluminense, que realizar-se-á no dia 06 de dezembro de 2018, às 18h, no 72 
Teatro da UFF. Convidou, ainda, para a apresentação dos novos Pró-reitores e 73 
Superintendentes, a ser realizada no dia 17 de dezembro de 2018, às 10h, no Teatro da 74 
UFF. Ato contínuo salientou que as questões sensíveis que as Câmaras Especializadas 75 
preferirem não emitir parecer deverão constar em pauta e serem destacados na 76 
Plenária, não havendo, assim, pré-pauta. Quanto à CPPD, parabenizou e agradeceu aos 77 
seus integrantes e informou estarem em andamento discussões operacionais da eleição 78 
para os integrantes da CPPD, para que a mesma ocorra com menores custos e o mais 79 
rápido possível. Em anexo a esta Ata, a Pauta com os atos discriminados. Nada mais 80 
havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a Sessão, e eu, Leonora Grippi 81 
Soares da Silva Mendes, Secretária Geral dos Conselhos Superiores, lavrei a presente 82 
Ata que vai assinada por mim e pelo Senhor Presidente. Niterói, 28 de novembro de 83 
2018. 84 
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LEONORA GRIPPI SOARES DA SILVA MENDES 89 
Secretária Geral 90 
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 93 
ANTONIO CLAUDIO LUCAS DE NÓBREGA 94 

Reitor 95 
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